

Mission sur le Timor - Rapport mai 2015



A.H.I a aidé l'association « les médecins de l'espoir », basée à Biarritz, en participant financièrement à leur mission sur le Timor en Indonésie. Nous les avons également mis en relation avec un dentiste et un gynécologue, de Béziers, qui ont participé à cette mission.

« Nous sommes partis le 1 mai 2015 pour le Timor Indonésien. Cinq médecins et deux dentistes participent à cette mission.

Pour notre arrivée, nous avons reçu un accueil merveilleux de la part de la population d'un village timorien. L'émotion pour toute l'équipe médicale fut très forte.

Certes des locaux pour consulter, mais au Timor sur Amfoang, pas de médecins, pas de dentistes, pas non plus d'eau potable, etc..

17 mai 2015, voilà la mission Timor est terminée. 1800 consultations réalisées. Un grand merci à tous les participants. Merci à A.H.I pour son aide financière.

Merci aussi à notre médecin interprète, vraiment merci beaucoup à toi Gipsy (médecin local) pour cette mission durant laquelle tu as fait un travail considérable au sein de notre association

Cela fait 9 années que j'emmène des gens, professionnels de santé et autres en mission..Celle-ci est la plus émouvante, la plus belle, non seulement grâce aux participants mais surtout à tous ces gens que l'on a soigné ». Patrice Mercier, Président des médecins de l'espoir.

Le lien de leur site :

<http://www.medecinsdelespoir.org/index.html>







[Nous vous invitons à cliquer sur ce logo pour découvrir cette association](#)